

mente con el referido derecho proclamado en el artículo 19 de la Constitución Española.

Convocadas las partes afectadas por el presente conflicto a fin de hallar solución al mismo y, en su caso, consensuar los servicios mínimos necesarios, y no habiendo sido esta último posible, de acuerdo con lo que disponen los preceptos legales aplicables, artículos 28.2 y 19 de la Constitución; artículo 10.2 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo; artículo 17.2 del Estatuto de Autonomía de Andalucía; Real Decreto 4043/1982, de 29 de diciembre; Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía de 5 de octubre de 1983 y Real Decreto 635/1984, de 26 de marzo; y la doctrina del Tribunal Constitucional relacionada,

DISPONEMOS

Artículo 1. Lo situación de huelga que en su caso podrá afectar al personal de las empresas de transporte de viajeros «Autedia, S.A.», «Transportes Ortega Ramírez, S.L.» y «Francisco Ortega Ramírez, S.L.», en las provincias de Granada, Almería y Jaén convocado desde las 00,00 horas hasta las 24 horas de los días 2, 5, 8 y 12 de noviembre de 1993, deberá ir acompañada del mantenimiento de los servicios mínimos que figuran en el anexo de la presente Orden.

Artículo 2. Los paros y alteraciones en el trabajo por parte del personal necesario para el mantenimiento de los servicios esenciales mínimos determinados serán considerados ilegales o los efectos del artículo 16.1 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo.

Artículo 3. Los artículos anteriores no supondrán limitación alguna de los derechos que la normativa reguladora de la huelga reconoce al personal en dicha situación, ni tampoco respecto de la tramitación y efectos de las peticiones que la motiven.

Artículo 4. La presente Orden entrará en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 25 de octubre de 1993

FRANCISCO OLIVA GARCIA
Consejero de Trabajo

ANGEL MARTÍN-LAGOS CONTRERAS
Consejero de Gobernación

JUAN JOSE LOPEZ MARTOS
Consejero de Obras Públicas y Transportes

Ilmo. Sr. Director General de Trabajo y Seguridad Social.
Ilmo. Sr. Director General de Administración Local y Justicia.
Ilmo. Sr. Director General de Transportes.
Ilmos. Sres. Delegados Provinciales de las Consejerías de Trabajo, de Gobernación y de Obras Públicas y Transportes de Granada, Almería y Jaén.

A N E X O

Servicio de cercanías y servicio de medio y larga recorrido, así como transporte escolar y transporte de uso especial destinados al personal que presta sus servicios en el hospital de Boza: 25% de los servicios prestados en situaciones de normalidad, si de la aplicación de este porcentaje resultare un número inferior a la unidad, se mantendrá ésta. En aquellos supuestos en que exista un solo servicio diario de estos tipos deberá mantenerse. En todos los casos, los porcentajes señalados comprenderán tanto la conducción, y cobro en los vehículos, como el mantenimiento, repostaje, limpieza y reparación de los mismos.

ORDEN de 26 de octubre de 1993, por la que se garantiza el funcionamiento del servicio público que presta la Empresa Saneamientos y Servicios, SA, encargada de la limpieza pública de El Puerto de Santa María (Cádiz), mediante el establecimiento de servicios mínimos.

Por la Asamblea de Trabajadores de la Empresa «Saneamientos y Servicios, S.A.», encargada de la limpieza pública de El Puerto de Santa María (Cádiz), ha sido convocada huelga

desde las 22,00 horas del día 1 hasta las 22,00 horas del día 5, desde las 22,00 horas del día 16 hasta las 22,00 horas del día 21, todos ellos del mes de noviembre de 1993; desde las 22,00 horas del día 1 hasta las 22,00 horas del día 5, desde las 22,00 horas del día 16 hasta las 22,00 horas del día 21, todos ellos del mes de diciembre de 1993 y desde las 22,00 horas del día 1 de enero hasta las 22,00 horas del día 5 de igual mes de 1994, y que, en su caso, podrá afectar a todos los trabajadores de la mencionada empresa.

Si bien la Constitución en su artículo 28.2 reconoce a los trabajadores el derecho de huelga para la defensa de sus intereses, también contempla la regulación legal del establecimiento de garantías precisas para asegurar el mantenimiento de los servicios esenciales de la comunidad, y el artículo 10 del Real Decreto 17/1977, de 4 de marzo, de Relaciones de Trabajo, faculta a la Administración para, en los supuestos de huelgas de empresas encargadas de servicios públicos a de reconocida e inaplazable necesidad, acordar las medidas necesarias a fin de asegurar el funcionamiento de los servicios.

El Tribunal Constitucional en sus Sentencias 11, 26 y 33/1981, 51/1986 y 27/1989 ha sentado la doctrina en materia de huelga respecto a la fijación de tales servicios esenciales de la comunidad, la cual ha sido resumido últimamente por la Sentencia de dicho Tribunal 43/1990, de 15 de marzo.

De lo anterior resulta la obligación de la Administración de velar por el funcionamiento de los servicios esenciales de la comunidad, pero ello teniendo en cuenta que «exista una razonable proporción entre los servicios a imponer a los huelguistas y los perjuicios que padezcan los usuarios de aquéllos, evitando que los servicios esenciales establecidos supongan un funcionamiento normal del servicio y al mismo tiempo procurando que el interés de la comunidad sea perturbado por la huelga solamente en términos razonables».

Es claro que la empresa Saneamientos y Servicios, S.A., encargado de la limpieza pública de El Puerto de Santa María (Cádiz) presta un servicio esencial para la comunidad cual es el mantenimiento de la salubridad, y por ello la Administración se ve compelida a garantizar dicho servicio esencial mediante la fijación de servicios mínimos, por cuanto que la falta de salubridad en la ciudad de El Puerto de Santa María (Cádiz) colisiona frontalmente con el derecho a la salud proclamado en el artículo 43 de la Constitución Española.

Convocadas las partes afectadas por el presente conflicto a fin de hallar solución al mismo y, en su caso, consensuar los servicios mínimos necesarios, y no habiendo sido ello posible, de acuerdo con lo que disponen los preceptos legales aplicables, artículos 28.2, y 43 de la Constitución; artículo 10.2 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo; artículo 17.2 del Estatuto de Autonomía de Andalucía; Real Decreto 4043/1982, de 29 de diciembre; Acuerdo del Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía de 5 de octubre de 1983; y la doctrina del Tribunal Constitucional relacionada,

DISPONEMOS

Artículo 1. Lo situación de huelga convocada por la Asamblea de trabajadores de la empresa «Saneamientos y Servicios, S.A.» de El Puerto de Santa María (Cádiz), desde las 22,00 horas del día 1 hasta las 22,00 horas del día 5, desde las 22,00 horas del día 16 hasta las 22,00 horas del día 21, todos ellos del mes de noviembre de 1993; desde las 22,00 horas del día 1 hasta las 22,00 horas del día 5, desde las 22,00 horas del día 16 hasta las 22,00 horas del día 21, todos ellos del mes de diciembre de 1993; y desde las 22,00 horas del día 1 de enero hasta las 22,00 horas del día 5 de igual mes de 1994, y que, en su caso, podrá afectar a todos los trabajadores de la mencionada empresa, deberá ir acompañada del mantenimiento de los servicios mínimos que figuran en el Anexo de la presente Orden.

Artículo 2. Los paros y alteraciones en el trabajo por parte del personal necesario para el mantenimiento de los servicios esenciales mínimos determinadas serán considerados ilegales o los efectos del artículo 16.1 del Real Decreto Ley 17/1977, de 4 de marzo.

Artículo 3. Los artículos anteriores no supondrán limitación alguna de los derechos que la normativa reguladora de la huelga reconoce al personal en dicha situación, ni tampoco respecto de la tramitación y efectos de las peticiones que la motiven.

Artículo 4. La presente Orden entrará en vigor el mismo día de su publicación en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 26 de octubre de 1993

FRANCISCO OLIVA GARCIA
Consejero de Trabajo

ANGEL MARTIN-LAGOS CONTRERAS
Consejero de Gobernación

Ilmo. Sr. Director General de Trabajo y Seguridad Social.
Ilmo. Sr. Director General de Administración Local y Justicia.
Ilmos. Sres. Delegados Provinciales de las Consejerías de Trabajo y de Gobernación de Cádiz.

A N E X O

Recogida de basuro
Dos camiones con su dotación correspondiente, es decir, dos conductores, cuatro peones y un encargado.

Limpieza viario
Un camión, con su dotación de un conductor y tres peones.

Servicios generales
Un guardo.

Los servicios concretos o realizarán serán designados por el Excmo. Ayuntamiento de El Puerto de Santa María.

2. Autoridades y personal

2.1. Nombramientos, situaciones e incidencias

CONSEJERIA DE AGRICULTURA Y PESCA

RESOLUCION de 13 de septiembre de 1993, de la Dirección General de Industrias y Promoción Agroalimentaria, por la que se nombra a los miembros del Consejo Regulador Provisional de la denominación de origen Comarca Priego de Córdoba.

El Estatuto de Autonomía de Andalucía aprobado por Ley Orgánica 6/81, de 30 de diciembre, atribuye competencia exclusiva a la Comunidad Autónoma en materia de Denominaciones de Origen, reguladas por la Ley 25/1970, de 2 de diciembre. En desarrollo de ella la Orden de esta Consejería de Agricultura y Pesca de 11 de junio de 1993, BOJA núm. 73 de 8 de julio, reconoce con carácter provisional la Denominación de Origen «Comarca Priego de Córdoba», en materia de aceite de oliva virgen, facultando a esta Dirección General para el nombramiento de un Consejo Regulador con carácter provisional con el encargo de la elaboración de un Reglamento sobre dicha denominación de origen.

Por todo ello, en uso de las facultades conferidas vengo a nombrar miembros del Consejo Regulador Provisional de la Denominación de Origen «Comarca Priego de Córdoba» a los siguientes:

Por el Sector productor
D. Juan Pareja Jiménez.
D. Emilio Ordóñez González.
D. Francisco Mérida Cano.
D. Manuel Muñoz Moral.

Por el Sector elaborador
D. Fermín Giménez Valenzuela.
D. Francisco Serrano Osuna.
D. José Marín Sicilia.
D. José L. Gámiz Ruiz-Amores.

Como representantes de la Consejería de Agricultura y Pesca:

D. José Fernández Peña.
D. Juan Solos Gómez.

En la primera sesión del Consejo Regulador Provisional de la Denominación de Origen «Comarca Priego de Córdoba», serán elegidos por y de entre sus vocales, el Presidente, el Vicepresidente, en su caso y el Secretario.

Sevilla, 13 de septiembre de 1993. — El Director General, Gerardo de las Cosas Gómez.

CONSEJERIA DE CULTURA Y MEDIO AMBIENTE

DECRETO 164/93, de 26 de octubre, por el que se dispone el nombramiento de don Lorenzo Pérez del Campo como Director General de Bienes Culturales de la Consejería.

En virtud de lo previsto en el art. 39.3 de la Ley 6/83, de 21 de julio, del Gobierno y la Administración de la Comunidad Autónoma de Andalucía, a propuesta del Consejero de Cultura y Medio Ambiente y previa deliberación del Consejo de Gobierno en su reunión del día 26 de octubre de 1993.

Vengo en disponer el nombramiento de D. Lorenzo Pérez del Campo como Director General de Bienes Culturales de la Consejería de Cultura y Medio Ambiente.

Sevilla, 26 de octubre de 1993:

MANUEL CHAVES GONZALEZ
Presidente de la Junta de Andalucía

JUAN MANUEL SUAREZ JAPON
Consejero de Cultura y Medio Ambiente

3. Otras disposiciones

CONSEJERIA DE GOBERNACION

ORDEN de 13 de octubre de 1993, por la que se presta autorización a la aportación de unos terrenos y una nave industrial de los bienes de propios del Ayuntamiento de

Oria (Almería), a la entidad mercantil Empresa Municipal Tierras de Oria, SA, para ampliación de su capital social.

En el expediente instruido al efecto por dicho Ayuntamiento se ha dado cumplimiento a lo dispuesto en el artículo 86 de la